



jeudi 24 septembre 2020

Aux parents des élèves du collège Saint-Yves,

Aux élèves du collège Saint-Yves,

« **Octobre rose** », un mois, une couleur ! Et un enjeu multiple : sensibiliser nos jeunes au cancer du sein, informer sur la recherche et collecter une somme d'argent à remettre aux organisateurs trégorrois pour participer au financement de la recherche sur cette maladie qui fait tant de dégâts humains.

Ces dernières années, nous invitons nos élèves et nos familles à participer à la marche de la Trégo'Rose. Cette année, en raison du contexte sanitaire, la partie sportive est annulée et remplacée par un « petit déjeuner musical » à 4 € de 9h à 11h30 et sur inscriptions par mail : oh.quais.treguier@orange.fr

Au sein du collège, nous voulons créer une dynamique de « **coopération** », pour reprendre le terme d'un de nos axes du projet d'établissement, en invitant nos élèves à s'intéresser à cette maladie féminine qui nous concerne tous. Sortir de sa préoccupation personnelle pour s'intéresser à ce que peuvent vivre d'autres personnes

Pour cela, en plus des temps d'information et des affiches présentes dans l'établissement nous invitons chacun de nos élèves, **le vendredi 2 octobre** à porter un vêtement ou un accessoire de couleur « rose » (tout ou partie). Ce jour-là une boîte en carton rose sera présente à l'entrée du collège et les élèves pourront y déposer leur participation.

En espérant que cette action et cette mobilisation permettront à nos jeunes de grandir aussi en citoyenneté.

Pour l'équipe éducative du collège Saint-Yves

M.MICHEL